

AQUI EN EL CONGRESO

Por José Antonio Chávez



Falta mayor justicia para las mujeres

El presidente del Senado, **Eduardo Ramírez** no se anduvo con medias tintas y describió que en el Día Internacional de la Mujer no hay nada que celebrar porque simplemente hace falta mayor justicia para ellas.

Desde temprana hora el festejo de las mujeres se dio en Palacio Nacional con el Presidente **Andrés Manuel López Obrador** que congregó a mujeres de diferentes sectores y de su gabinete.

Sin embargo, para el senador la protesta desde luego que es el punto central que impulsa la lucha de las mujeres en todos los sectores pues es el reclamo de la falta de atención que las lleva a estas manifestaciones para hacerse escuchar.

Tal vez se registren hechos que no gusten por los destrozos y pintas a monumentos, inmuebles o comercio pero la realidad es el coraje que las encamina a reclamar justicia para todas ellas que han sufrido en carne propia la pérdida de un familiar, hija o madre, amiga sin que haya respuesta del gobierno.

Por eso el Presidente de la Cámara Alta consideró en su mensaje de ayer que si bien en el tema legal se ha avanzado a favor de las mujeres, realmente no tienen nada que celebrar por la falta de esa justicia que, parece ser está ciega, sorda y sin brazos.

El exhorto de Eduardo Ramírez es que la representación ministerial debe tener la sensibilidad para poder hacer un trabajo de investigación. Deben aplicar todas las leyes con todo el peso y con todo el rigor a los responsables.

Desde luego que si bien el legislador señala que en el Senado se ha avanzado muchísimo, y que hay tantas reformas que se pueden hablar pero que mientras eso en la calle no se sienta traducido, van a seguir protestando.

Ahí está la prueba de los reclamos de las mujeres, solo haciendo y deshaciendo se hacen sentir para ser escuchadas pues difícilmente pueden esperar a que los responsables del gobierno entiendan o no quieran entender y dejen el confort de sus oficinas para salir atenderlas.

Bueno, el presidente del Senado respaldo esas acciones, junto con el presidente de la Junta de Cordinación Política **Ricardo Monreal**, **Miguel Ángel Osorio** del PRI, **Josefina Vázquez Mota** del PAN, **Manuel Velasco del Verde**, **Dante Delgado** de MC de salir a protestar cuantas veces sea necesario, con coraje, con indignación y que sepan que tienen todo ese respaldo sobre esas posturas porque deben ser escuchadas y deben ser valoradas en lo preponderante del desarrollo de la familia. A ver mañana que ya no sea su día si regresan a su realidad o de plano se les cumple.

CAMARA DE DIPUTADOS, PRESIDE UNA MUJER

Las mujeres han ganado terreno en la política, pero no ha sido gratis, les ha costado y mucho. Desde el año pasado el Congreso de la Unión fue presidido por dos mujeres, en el Senado, la morenista **Mónica Fernández** y en San Lázaro, la panista **Laura Rojas**.

Hoy la presidenta es la priista **Dulce María Sauri** que en los tres años de esta legislatura de Diputados, dos fueron ocupados por mujeres. Anote que en 2015 llegó la primera elección al legislativo por ley con el 50% de candidatas mujeres y 50% de hombres.

